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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 1438/2011 )

Eingereicht am 29.06.2011 um 14:55 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der SPD-Fraktion zur Arbeit der Feuerwehren in Hannover

Im Bereich der Feuerwehr- sowie des Rettungswesen sind in der letzten Zeit viele 
Veränderungen eingetreten.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie hat die Feuerwehr die Umsetzung der 48-Stunden-Woche bewältigt?

2. Wird aus Sicht der Feuerwehren ( Berufs- und Freiwilligen Wehren) die technische 
Ausstattung der Wehren für die Bewältigung  ihres Auftrages für die LHH als ausreichend 
angesehen?

3. Wie sieht die Feuerwehr die zukünftige Positionierung des Rettungsdienstes in der LHH?

Christine Kastning
Fraktionsvorsitzende
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